

Jordan Díaz: una competencia contra sí mismo



Tampere, Finlandia, 14 jul. (JIT) Jordan Díaz se encargó de mantener la tradición dorada del triple salto cubano, al convertirse hoy en el sexto de la Isla que se corona en un Campeonato Mundial de atletismo sub-20.

Solo un hecho insólito podía quitarle el título al también campeón de cadetes 2017. Era tanta su superioridad ante el resto de los contrarios, que se sabía sería él su propio rival.

Pero de cualquier forma las medallas solo se ganan en la competencia y de eso se encargó hoy en el Estadio Ratina el habanero de 17 años, que además completó la alegría con 17,15 metros de récord para el certamen.

«No era lo que quería. Quería el récord mundial juvenil (17,50 metros), pero todavía tengo tiempo», aceptó ante los varios medios de prensa que le “acosaron” en la zona Mixta luego de recibir su medalla.

«Tengo mucho que mejorar, tengo que hacer mejor la carrera y el último paso, y sobre todo no desesperarme», aceptó la

más reciente estrella de la escuela de saltos cubana, y actual alumno de Ricardo Ponce.

Jordan alargó a cuatro los reinados consecutivos de los caribeños en estas citas, una cadena iniciada por Pedro Pablo Pichardo en Barcelona 2012 y que continuó Lázaro Martínez con los de Eugene 2014 y Bydgoszcz 2016.

Precisamente de este último era la marca del campeonato de 17,13 metros hace cuatro años, y rota ahora por un Jordan que también pudiera igualarle en eso de ganar dos oros.

«Para mi es un orgullo ser parte de la tradición de buenos saltadores cubanos y seguiré trabajando para mayores resultados», dijo con soltura el jovencito, que además confesó haber disfrutado su estancia, en una ciudad que ha hecho suya la celebración de una cita de futuro.

La secuencia del cubano esta tarde fue de 16,84 metros-16,91-17,15-x-17,15-x. Con cualquiera de los registros válidos se hubiera adueñado del cetro, pues los más cercanos fueron los franceses Martin Lamou (16,66) y Jonathan Seremes (17,18), medallistas de plata y bronce, por ese orden.

Cuba ganó este sábado bronce con Yaritza Martínez en el lanzamiento del martillo y ascendió hasta el lugar 11 del medallero con balance de un oro, una plata y par de terceros puestos.

Aunque todavía quedan por competir las saltadoras de alto y triple, Isis Kayla Guerra y Davisleidys Velazco, parece casi imposible que se iguale la actuación de hace dos años, cuando fueron tres los reinados.

Ellas pudieran incluirse entre las premiadas, pero en un análisis de las rivales que enfrentarán y sus registros personales, no son las favoritas al centro del podio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166879-jordan-diaz-una-competencia-contra-si-mismo>



Radio Habana Cuba